
 

国からも九電の地震の想定は「とにかく

ひどい」と言われている。まともな耐震工事を行
うべき 

耐震設計の大枠の当社の考え方には変

更はない。重要免震棟は建設途中だ。 

大飯原発３，４号機の再開差し止めを命

じた福井地方裁判所の判決を、同じ電力会社とし
てどう受けとめているのか。 

係争中につき、コメントできない。 

今議会での、まつざき真琴県議の一般質問はございません。 
常任委員会、原子力安全対策等特別委員会にお越しください。 
常任委員会では 
・介護保険「改正」の問題点 
・子ども医療費助成の現物給付について 
・産業廃棄物最終処分場建設について 
・未利用材活用のバイオマス発電について 

など取り上げます。ご意見やご要望などお寄せください。 


